

Nach einem langen und bewegten Leben durfte Irmgard in ihrem 98. Lebensjahr in ihrer gewohnten Umgebung friedlich einschlafen.

Irmgard Hüppi-Lang

26. November 1921 – 31. Juli 2019

Traurig nehmen wir Abschied von dir, liebe Mutter und Grossmutter, und danken dir für alles, was du uns gegeben hast.

*Bruno und Esther Hüppi mit Victoria
Robert und Gaby Hüppi mit Reto, Michael und Thomas*

Wir verabschieden uns am Donnerstag, 8. August 2019
um 14.30 Uhr mit einem Trauergottesdienst in der
Kath. Kirche St. Theresia, Borrweg 80, 8055 Zürich-Friesenberg.